

Una escultura para cerrar el 75 aniversario de los Zíngaros

15/12/2023



La comparsa viene celebrando el aniversario durante este año | Nando Verdú.

Los Zíngaros concluyen este fin de semana la **conmemoración de su 75 aniversario** con la inauguración de una **escultura de metal** en la plaza San Pascual, frente al Zeta, su cartelillo oficial.

La comparsa ha organizado un acto sencillo pero significativo para dar por concluido un año intenso que quedará inmortalizado para la historia con esta escultura. La inauguración tendrá lugar el domingo a las 12 horas y contará con la directiva, miembros de otras comparsas así como representantes de Junta Central y del

Consistorio así como festeros en general.

La presidenta, **Manuela Soriano**, ofrecerá un pequeño discurso de clausura antes de destapar la escultura que ha realizado el eldense **Alejandro Cremades**, creador también de la escultura a **las Fallas**, a **"Elda, París y Londres"** y a las **mascotas fallecidas**. Su diseño será una sorpresa hasta el momento de su inauguración.

La comparsa invita a la población a acompañarles en este último acto para celebrar la fundación de esta comparsa propiamente eldense.